

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
MIÉRCOLES 20 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Se propuso en la legislatura una ley que controle las cuotas escolares, pero fue rechazada en la comisión de educación por ser presentada por una ciudadana, **Adriana Pérez** y sólo los diputados pueden presentar iniciativas de ley, dijo el diputado **Oscar Arturo Rodríguez**. (NT)

100 mdp al año se obtienen por cuotas voluntarias en las escuelas; recursos que no son fiscalizados por nadie. Las escuelas son las encargadas de darle uso a estas cuotas millonarias, señaló **Raymundo Gómez Ramírez**, coordinador operativo de la USEBEQ. (NT)

SOCIEDAD

En el marco del día del ejército mexicano, la XVII zona militar de Querétaro reiteró su apoyo en contra del narcotráfico y el crimen organizado. (NT)

Alfredo de 27 años, estuvo en el ejército mexicano durante 4 años, resalta su experiencia en el combate al narcotráfico en el norte del país. Hace algunos meses pidió su baja voluntaria, para estar con su familia. (NT)

Un hombre murió mientras circulaba en su auto por avenida Constitución. (NT)

Un camión de carga tiró una luminaria de alumbrado público en la calle de Colón; no hubo daños graves. (NT)

Ayer hubo un incendio en un lote baldío de Universidad y 5 de febrero, que consumió la humilde casa de una familia. (NT)

En la red circulan toda clase de correos que se dirigen a la superstición de las personas y se habla de bendiciones si se continúa la cadena y maldiciones si no se hace. (NT)

Si no se recogen los desechos orgánicos de los perros de uno en la calle, puede haber una multa. No es una práctica común entre la gente que saca a pasear a sus mascotas. (NT)

MUNICIPIOS

Más de 150 mdp se invertirán en seguridad en la capital del Estado durante 2008, por parte de autoridades municipales y de la federación. (NT)

Personas de la tercera edad reciben despensas por parte del DIF municipal de Querétaro, cada dos meses, pero tienen que pagar una cuota de 20 pesos, aunque no tengan recursos. Personal del DIF afirma que es una cuota de recuperación. (NT)

La directora del DIF, **Martha Sheley** confirmó que sí se cobran 20 pesos por las despensas a personas de la tercera edad y dice que se hace para que valoren el apoyo que se les brinda. Asegura que hay 4 mil 826 beneficiados y sólo a 572 no se les cobra. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Detectó la Secretaría de salud, cuatro establecimientos que venden mariscos, supuestamente contaminados, después de hacer 268 muestras. (NT)

La mayoría de los comerciantes de productos del mar compran un poco de más en esta época y saben que mantenerlos en congelación y en hielo, es lo mejor para mantenerlos en buen estado. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El número de defraudados por la empresa K 2 day rebasa ya las cien personas. Los agraviados han acudido al ministerio público a solicitar información para presentar las denuncias correspondientes. (NT)

Las investigaciones sobre el robo con violencia de maquinaria en la construcción de un call center, no ha arrojado nuevos resultados. El Procurador **Juan Martín Granados Torres** confirmó que cinco trabajadores resultaron lesionados y se desconoce el monto de lo robado. (NT)

Autoridades de la PGR en Querétaro realizan rondines para detectar juegos pirotécnicos y anuncian que se intensificarán los cateos en todos los municipios. (NT)

Monitorean polvorines en San Juan del Río para evitar una tragedia por el uso de pólvora; el director de protección civil, **Román Chávez** destacó que junto con la SEDENA revisan las condiciones de los más de 6 polvorines con que se cuenta para las minas. (NT)

Gerardo Quirarte, director de gestión de emergencias, señaló que los polvorines deben tener la autorización del Presidente municipal en cuanto a ubicación, de la dirección de gestión de emergencias y de la SEDENA. (NT)

Desmantelaron en el municipio de San Juan del Río un laboratorio de piratería, donde decomisaron equipo de cómputo y material apócrifo, además de cuatro kilos de marihuana y dos de cocaína. (NT)

Sorpresa se llevaron los propietarios de un negocio de accesorios para automóviles, cuando al abrir su local, se encontraron con que su mercancía había sido robada en la madrigada, 200 mil pesos es el monto d elo robado en aparatos electrónicos. (NT)

Elementos de la guardia municipal lograron la detención del líder de una banda de asalta camiones, después de despojar al chofer y a los pasajeros, de uno de estos vehículos. (NT)

<u>Cabeza</u> . Elementos de la guardia municipal lograron la detención del líder de una banda de asalta camiones, después de despojar al chofer y a los pasajeros, de uno de estos vehículos. (NT)